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会長  後藤 達也　幹事  金田 智行　会計  佐伯 澄男
発行責任者  MC広報委員長  福山　宏

　今年度、MC委員会委員長に就任しました福山です。
早速、皆様には原稿依頼や催促をさせていただきましてご迷惑をお
かけしております。
楽しい紙面を作る為に、皆様のお仕事や趣味を原稿依頼させていた
だく事も有りますが良き会報誌を作成する為に宜しくお願いします。
　　　　　　　　　　　　　　MC広報委員長　福山　宏
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●●● 6月第一例会 ●●●
ドネーショントピックス

●●● 6月第二例会 ●●●

We Serve
伊藤　龍一　本日は４クラブ合同夜間例会・懇親会に多数ご出席いた
　　　　　　だきありがとうございました。
伊藤　嘉秀　合同例会のご盛会お祝い申し上げます。伊藤龍一1ZC様
後藤　達也　遅ればせですが合同例会が開催できて何よりです。
加藤　久博　1Z合同例会久しぶりに開催できて、伊藤龍一 1ZC、大上
　　　　　　幸雄 ZCA良かったですね。
青野　泰介　本日は 4 クラブ合同例会。この広い会場が久しぶりですね。
　　　　　　1ZC の熱い心がこの開会にこぎ着けた原動でした。本日
　　　　　　はお手柔らかにお願いしたい。伊藤龍一 1ZC とのお酒、
　　　　　　三連チャンです。
佐伯　澄男　1Z合同例会開催を祝して！
能瀬　伸一　1Z合同夜間例会の開催を祝して！
大上　幸雄　4クラブ合同例会の開催を祝して。
真鍋　憲夫　久しぶりの合同例会開催おめでとうございます。会長、幹
　　　　　　事、会計、役員の皆様、一年間ご苦労様でした。
有富　正治　２Ｒ・1Z-ZC 伊藤龍一さんの雄姿にドネーション。
金田　智行　1Z 合同夜間例会やっと集まれるようになりましたね。これが
　　　　　　続けばいいですが。
岡村真里哉　合同例会が出来嬉しく思います。
宇野　博文　本日は久しぶりの合同例会です。コロナに気をつけながら、
　　　　　　懇親を深めたいと思います。
松浦　一雄　伊藤龍一 1ZC、大上幸雄 1ZCA一年間ご苦労様でした。
古川　貴章　1Z合同例会できて良かったです。
高木　泰斉　４クラブ合同夜間例会開催おめでとうございます。
近藤　充徳　合同例会を祝して。
奥嶋啓一郎　４クラブ合同夜間例会開催おめでとうございます。
石川　敏則　４クラブ合同夜間例会開催おめでとう！
小野　周平　４クラブ合同夜間例会開催。
石川　　稔　久しぶりの合同例会。なんだか嬉しいですね。
福山　　宏　合同例会開催大変嬉しいです。
神野　雄太　1Z合同例会開催を祝して。
塩見　秀晴　6月は2回とも夜間例会。たのしみですねエ－。
藤縄　洲二　役員の皆さん一年間おつかれさまでした。
三木　悠司　先日長男の運動会を見に行きました。小学校に入って初め
　　　　　　ての運動会。結果はともかく友達と一緒に一生懸命に励む
　　　　　　姿に成長を感じました。
田村　慎二　暑くなってきましたので皆様お体にお気をつけ下さい。
古川　貴章　卓話に感謝します。
・・・4クラブ合同夜間例会の開催を祝して・・・
真木泰彦／大竹崇夫／外山貴一／村上博昭／篠原大蔵／西原謙一
／橋田信一郎／大石隆憲／高橋在錫／永易明洋／河端信人

新田　久司　会員の皆様、一年間大変お世話になりました。コロナに
　　　　　　翻弄された一年間でしたが皆さんのご協力のおかげでな
　　　　　　んとかここまで来ることが出来ました。本当に有り難うござ
　　　　　　いました。次期後藤会長頑張って下さい。
伊藤　龍一　新田会長、青野幹事、加藤会計一年間お疲れ様でした。 
　　　　　　私も皆様のおかげをもちましてZCの役職を終えることが出
　　　　　　来ました。本当に有り難うございました！！
伊藤　嘉秀　新田会長、青野幹事、加藤会計さん皆さん一年間お疲
　　　　　　れ様でした。 
青野　泰介　一年間、新田会長、加藤会計と共に三役をして過ごしま

　　　　　　した。今思えば本当に楽しい日々 だったのかもしれません。
　　　　　　こんなに激しい日々はもうないでしょう。しかし、皆様のご
　　　　　　協力のおかげでもう終わりを迎えます。ありがとうございま
　　　　　　した。 
加藤　久博　本日は今年度最後の例会です。会計として一年間務めさ
　　　　　　せていただきました。皆様のご協力有り難うございました。 
大竹　崇夫　新田会長始め三役の皆様、コロナ禍の中の運営大変お
　　　　　　疲れ様でした。明朝朝早く健康診断で絶飲食のため早退
　　　　　　します。申し訳ありません。 
後藤　達也　新田会長、青野幹事、加藤会計一年間ご苦労様でした。
　　　　　　同級生の青野幹事は特別にねぎらってあげたいと思います。 
佐伯　澄男　新田会長一年間お疲れ様でした。青野幹事、加藤会計
　　　　　　お疲れ様でした。
白石　誠一　新田会長始め三役の皆様お疲れ様でした。伊藤 ZCさん
　　　　　　もお疲れ様でした。 
土岐　計一　誕生祝い有り難うございます。ライオンズ入会 48 年になり
　　　　　　ました。 
岡村真里哉　新田会長始め三役の皆様一年間お疲れ様でした。
宇野　博文　今季最後の例会となりました。同時にテーマーとしての例
　　　　　　会の司会も今日で終わりとなりました。年寄りのつたない司
　　　　　　会でご迷惑をおかけしましたが皆様のご協力で無事完了
　　　　　　することになり本当に有り難うございました。 
有富　正治　新田会長はじめ役員の皆様一年間お疲れ様でした。素
　　　　　　晴らしかったです！！
大上　幸雄　新田会長はじめとする執行部の皆様一年間お疲れ様でした。
奥嶋啓一郎　今年一年コロナに翻弄されました。委員会の皆様には特
　　　　　　にご迷惑をおかけしました。新田会長を筆頭に役員の皆
　　　　　　様もお疲れ様でした。
真鍋　憲夫　新田会長一年間ご苦労様でした。コロナ禍で大変でした
　　　　　　が無事に会の運営を完結されおめでとうございます。来年
　　　　　　もどうぞ宜しくお願い申し上げます。ウイサーブ！！
能瀬　伸一　皆さん一年間大変お疲れ様でした。次期がよりよい一年
　　　　　　になりますように・・・ 
金田　智行　現三役様、ZC、ZCA 様一年間お疲れ様でした。メンバ
　　　　　　ーの皆様来月から一年間宜しくお願いします。 
松浦　一雄　一年終了しました。皆様お世話になりました。 
永易　明洋　新田会長他役員の皆様一年間大変ご苦労様でした。 
福山　　宏　三役様一年間ご苦労様でした。
藤縄　洲二　三役及び役員の皆さん一年間お世話になりました。青野
　　　　　　さんゴルフ優勝おめでとうございます。 
塩見　秀晴　今年の梅雨はから梅雨ですね。国領川に水がありません。 
高木　泰斉　新田会長をはじめ三役の皆様お疲れ様でした。 
今村　　忍　コロナの終息が待ち遠しいですね。
神野　雄太　新田丸無事着岸を祝して。 
石川　敏則　新田会長はじめ三役おの皆さん一年間ご苦労さんでした。 
古川　貴章　新田会長、三役の皆さんお疲れ様でした。
外山　貴一　新田会長、青野幹事、加藤会計大変お疲れ様でした。
　　　　　　初めて委員長をさせていただき大変ご迷惑をおかけ致しま
　　　　　　した。有り難うございました。 
橋田信一郎　一年間大変お世話になりました。 
西原　謙一　新田会長大変お世話になりました。有り難うございます。 
河端　信人　皆様一年間お疲れ様でした。 
・・・新田会長はじめ役員の皆様一年間ご苦労様でした。・・・
上野　剛／高橋在錫／村上博昭／伊藤久門／小野周平／大石隆憲
／近藤充徳／真木泰彦／塩見公一 
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7月 誕生日おめでとうございます
　近藤充徳、永易明洋、松浦一雄、三木悠司
　

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き
第 58 回献血運動推進全国大会
　７月１４日（木）13:30 ～　愛媛県民文化会館

行  事  予  定

Niihama Lions Club 会長スローガン「こころをこめた奉仕を」

6月 12日 ( 日 )　新居浜CC

福  山 　宏

外 山 貴 一

青 野 泰 介

宇 野 博 文
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・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会 ７月 1１日（月）18:30 ～ 商工会館 3F
（旧）臨時理事会　 ７月１３日（水）11:45 ～　リーガロイヤルホ

テル新居浜

７月第 1例会 ７月１３日（水）12:15 ～　リーガロイヤルホ
テル新居浜

７月第２例会 ７月２７日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホ
テル新居浜

・委員会
計画財務委員会 ７月　４日（月）18:30 ～ 事務局
青少年委員会 ７月　５日（火）18:30 ～ 事務局
MC広報委員会 ７月　７日（木）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 ７月１４日（木）18:30 ～ 事務局
環境保全委員会 ７月１９日（火）18:30 ～ 事務局
会員会則委員会 ７月２６日（火）18:30 ～ 事務局
出席大会委員会 ７月２８日（木）18:30 ～ 事務局
・クラブ・その他行事予定
第 1回愛リバー・愛ロード清掃奉仕（市民一斉清掃）
　7月 31 日（日）7:00 ～　商工会館周辺
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　7月１０日（日） 10:04 ～　新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定
くらげの会　　　　奇数月の予定   
スポーツ部会　　　7月 8､22 日（金）19:30 ～  川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　随時活動中
五輪の会　　　　　　　　　　　　　　　　　随時活動中　

国際会長　ブライアン E・シーハン　
　　　 〈スローガン〉  我々は奉仕する
　　　 〈メッセージ〉  Together We Can  
３３６－Ａ地区ガバナー　市村 通夫
　　　〈スローガン〉  感謝を込めてウイサーブ
　　　〈キーワード〉  不易流行  
２Ｒ－１Ｚ新居浜ライオンズクラブ 会長　後藤 達也
　　　〈スローガン〉  こころをこめた奉仕を
　                  

2022.7 ～ 2023.6

〈ライオンズクラブスローガン〉

Liberty,Intelligence,Our Nation’s Safety
［自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる］

〈モットー〉

We Serve
［われわれは奉仕する］

　　　　　
会長就任挨拶

会　長　  後 藤  達 也　　　　第 63 期　2022.7 ～ 2023.6　　　　　　　　　　　　　　　　　　        
　

次期準備理事・委員長会
6月 24日（金）18:30～ 商工会館3F

　本年度、新居浜ライオンズクラブ
の会長を仰せつかりました後藤で
す。
皆様よろしくお願い申し上げます。
　金田幹事、佐伯会計と共に馴
染みの深い同級生三役となりますが、

大げさではなくヒリヒリとした空気、緊張感を持って
一年間活動して参りたいと思っております。
　本年度の 336-A 地区ガバナースローガンは
「感謝を込めてウィサーブ」となっております。
私が掲げた新居浜ライオンズクラブのスローガンは
「こころをこめた奉仕を」でございます。
少し似たような感じですがガバナースローガンとは
捉え方は違って、「相手に喜んでもらえる奉仕」と
いう観点で今一度見つめなおしたいという思いで掲
げさせていただきました。
　この二、三年間はコロナ禍においてクラブの事
業、活動は大幅に遮断されてきました。しかしこの
春から規制が大幅に緩和され、時代はアフターコ
ロナへと方向性も定まり、私達の活動も活発化させ
るチャンスとなりました。
　奉仕活動のブランクを埋めるべく、例会、委員会、
親睦会などでコミュニケーションを図り、まずはクラ
ブ内の士気を高める事から始めていきたいと思いま

す。そして事業を計画していく中で「こころをこめ
た奉仕を」実行できればと考えています。
　大した能力は持ち合わせてなく派手なパフォーマ
ンスはお見せできないかもしれませんが、単期一年
の会長ですので、一年間フル稼働できる体制を立
て直して、繋ぐ思いで後継の方々に受け渡せれば
と思います。
　そのためにもクラブメンバーの皆様のご理解とご
支援、そしてご指導とご鞭撻を賜りながら頑張って
参ります。
何卒宜しくお願い致します。

染み

●次期会長挨拶　後藤達也次期会長
●伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
●審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会
　第一例会の週の月曜日　１８：３０～　新居浜商工会館３階
　・委員長会　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　１２：１５～１３：３０　リーガロイヤルホ

テル新居浜

　・第二例会　第４水曜日　１２：１５～１３：３０　リーガロイヤルホ
テル新居浜

②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
③ 前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
④ 本年度予算について　７月第一例会で審議願います。
⑤ 事務局員雇用について
　白石康代さんを令和４年７月１日～令和５年６月３０日まで雇用
　します。　給料支払日、雇用通知書に従い月末締め翌１０日支
　給とします。
⑥ 会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
⑦ 各種支払いについて　２０日締め月末払い
⑧ 前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
⑨ 会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑩ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について

　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計実務）
⑪ 委員会費について　
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力として下さい。
　3,000円／人
⑫ 例会時の服装について　
　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　但し、バッジ着用。
　クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
⑬ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について
⑭ 愛媛アイバンク賛助会費について　             ２０，０００円
⑮「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について  ５，０００円
⑯ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について　          　   １０，０００円
⑰ あかがねミュージアムサポータークラブ会費について 　１０，０００円
⑱ 新居浜市国際交流協会会費について                    １０，０００円
⑲例会日の変更について
　１２月第二例会　１２月２８日（水）から１２月２６日（月）１２：１５～
⑳ 委員会開催日の変更について　
　計画財務委員会　第１水曜日から第１月曜日　１８：３０～
　理事･委員長会と重なった時は１８：００～開催
●報告事項
１．２０２２年７月～２０２３年６月 
　２Ｒ-ＹＣＥ･ライオンズレオ･国際関係委員に伊藤嘉秀さんが就任
●確認事項
１．役員及び委員会構成表
２．行事予定表
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幹事就任ご挨拶

幹　事　 金 田  智 行　　　　第 63 期　2022.7 ～ 2023.6　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

　　　　　
会計就任挨拶

会　計　 佐 伯  澄 男　　　　第 63 期　2022.7 ～ 2023.6　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

私の仕事紹介
計画財務委員会　三 木  悠 司　　　　        　

運
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委
員
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第
一
副
会
長
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能
瀬
伸
一
）

第
二
副
会
長
（
大
上
幸
雄
）

事
業
委
員
会

役員 及び 委員会 構成 表
２０２２年7月～２０２３年6月

国際協会３３６－Ａ地区２Ｒ－１Ｚ　新居浜ライオンズクラブ
３３６－Ａ地区2R-YCE・ライオンズレオ・国際関係委員　伊藤 嘉秀 

 役　　職 氏　　名

  会  　　　    長 後 藤  達 也
   新 田  久 司
    第 一 副 会 長  能 瀬  伸 一
    第 二 副 会 長  大 上  幸 雄
  幹  　　　　事 金 田  智 行
  会  　　　　計 佐 伯  澄 男
 ライオン・テーマー 高 木  泰 斉

 役　　職 氏　　名

  テール・ツイスター 藤 縄  洲 二
  会員理事 / 委員長 伊 藤  龍 一
    ク ラ ブ 理 事  宇 野  博 文
  ク ラ ブ 理 事  神 野  雄 太
    ク ラ ブ 理 事  加 藤  久 博
    ク ラ ブ 理 事  白 石  誠 一
    ク ラ ブ 理 事  大 竹  崇 夫

 役　　職 氏　　名

     ク ラ ブ 理 事     石 川  敏 則
   副　　幹　　事 河 端  信 人
   副　　会　　計 伊 藤  龍 一
   副ライオン・テーマー 福  山     宏    
      副テール・ツイスター 外 山  貴 一 
    会計監査委員  土 岐  計 一
    会計監査委員  永 易  明 洋

直前会長／クラブ
LCIF コーディネーター

会員会則  伊 藤  龍 一   古 川  貴 章　伊 藤  龍 一　伊 藤  嘉 秀

出席大会  松 浦  一 雄   永 易  明 洋   宇 野  博 文    近 藤 眞 而     土 岐 計 一    土 岐  敏 勝

計画財務  塩 見  公 一   青 野  泰 介   神 野  雄 太

MC広報  福  山　  宏    山 下  邦 俊   加 藤  久 博   有 富  正 治    奥嶋 啓一郎    藤 縄  洲 二　 山  口 　泰

青 少 年  岡村 真里哉   小 野  周 平   白 石  誠 一   

保健福祉  真 鍋  憲 夫    河 端  信 人   大 竹  崇 夫   

環境保全  塩 見  秀 晴    天  野  　淳   石 川  敏 則  伊 藤  久 門    今  村  　忍    田 村  慎 二    橋田信一郎   
           　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

委　員　会 　 委　員　長　　副  委  員  長　  副  委  員  長    担  当  理  事　　　　　　　　　　　　委　　　員

大 石  隆 憲    高 木  泰 斉    高 橋  在 錫    西 原  謙 一
濱 野  剛 年    村 上  博 昭 　三 木  悠 司

石  川  　稔    鴛 田  宗 司    垣 村  修 司    近 藤  充 徳　　　　
田 村  征 夫　 林　  幸  央

池 田  拳 成    上  野  　剛    篠 原  大 蔵    外 山  貴 一
続  木  　剛    真 木  泰 彦

　後藤達也会長からご指名を頂き会
計に就任いたしました。
　会計の仕事は会員皆様から頂
戴した会費を明瞭に管理すること
だと諸先輩方からご教示頂きまし

た。まさにその通りだと思っています。
　健全なクラブ運営が保てるように努めてまいりま
す。また、本年度は姉妹クラブである DC SANTA 
ANAライオンズクラブが 50 周年を迎えます。

我がクラブの 60 周年の時にはコロナ禍により来日は
叶いませんでしたがビデオレターを頂戴しました。
　今度はお返しをする番です。状況により渡比でき
るかどうかは分かりませんが準備はしておきたいと
考えています。
　金田智行幹事と共に後藤達也会長を支えてまい
ります。会員皆様には寛容の精神をもって、ご協力
ご理解をお願い申し上げます。
三役同級生トリオ！・やるっきゃない！・We Serve！

た。

　この度、幹事の職を仰せつかり
ました金田智行と申します。
　2017 年 7 月に伝統ある新居浜
ライオンズクラブに入会し、早
くも５年が経ちます。
優しい諸先輩方について行きつつ

ふわふわと過ごしてきましたが、５月半ばから
の複合地区年次大会、各準備員会、次期三役オ
リエンテーション等に参加し、そのスケジュー
ルに驚くと共に、職務と責任の重大さ、自分の
勉強不足を痛感しております。
　この一年間を会員の皆様と共に健康で明るく
楽しく奉仕を行うために、私自身は感謝の気持

ちが活動の原点だと言うことを常に心がけ行動
したいと思います。
　地域への感謝、家族への感謝、会員の皆様へ
の感謝、様々な感謝の形があると思いますが、
その想いが、後藤会長のスローガン「こころを
こめた奉仕を」に繋がっていくのではないかと
思っています。
　ウイズコロナ時代になり、活動も新たに模索
しながらになりとは思います。
皆様に助けていただきながら、叱咤激励をいた
だきながら、少しでもクラブに貢献できるよう
積極的に取り組んでいきたいと思いますので、
ご協力を宜しくお願い申し上げます。

優し

三木産業㈱の仕事について
　弊社の業務内容としましては、創
業以来のテント・シート類の製造設
置、並びに学校、公園施設等に
おける遊具や公園設備の販売設置
となります。
　テント・シートにおきましては、「テ

ント」という柔軟性と応用性の高い素材を中心とし
た各種膜材料を用いた、大型テント倉庫、屋根、
間仕切り、カーテン、ブースといった様々な方法に

よりスペースの確保、防雨、防塵、防音、遮熱等
への対策商品を製造設置、店舗、個人宅に向け
ては、オーニング、ファサードテントなど外観の装飾、
日除け、雨除けに対応した製品を取り扱っておりま
す。
　遊具、公園設備においてはブランコや滑り台、
複合遊具、健康遊具、ベンチ、シェルターなどを
取り扱い、近年では新居浜駅周辺の公園設備や、
黒島海浜公園の複合遊具などを設置するなど、幅
広く展開しており、修理なども承っております。
　まもなく迎える創業 100 周年に向け、ますます鋭
意努力し、励んでまいります。

2R 年次大会
令和4年6月18日（土）リーガロイヤルホテル

新居浜

準備ゾーン会議
1Z 年次会合

令和4年6月18日（土）リーガロイヤルホテル
新居浜
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次期三役オリエンテーションに参加して
次期幹事　金 田  智 行　  日時：令和 4年 6月 5日（日）13:20 ～　場所：セントラルホテル鴨島　　　　　　　
　　　　　　　　　　　        　

クラブ新会員オリエンテーションに参加して
環境保全委員会　田 村  慎 二　  日時：令和 4年 6月 14 日（火）18:30 ～　場所：リーガロイヤルホテル新居浜　
　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

次期ＭＣ委員長スクールに参加して
次期MC広報委員長　福 山 　宏　  日時：令和 4年 6月 23 日（木）19:00 ～　Zoom　　　　　　　　　　　　
　　　　　　        　

令和 4 年 6 月 5 日（日）、徳島県のセ
ントラルホテル鴨島にて開催されま
した次期三役オリエンテーション
に後藤達也次期会長、佐伯澄男次
期会計と参加してきました。

　現地に到着すると、会長・幹事・会
計が最初から別々の３会場に分かれており、看板掲
示もなく、アナウンス不足で参加者は混乱していま
した。（おかげで三人の集合写真は撮影できません
でした。）
　会場内は大型モニターによるリモートでの開催

で、オリエンテーション～全体会議～分科会という
流れ。
　その影響で、音声も若干聞き取りにくく、内容が
伝わりづらく感じました。その上、全体会議が予定
を 30 分以上オーバーし、分科会が大幅短縮に。
　最後の質疑応答では今回の運営に関しかなり厳し
い意見が聞かれました。私も同意です。
　帰宅して、これはいかんと思い配付資料をしっか
り読み込みました。幹事の職責・心得を少しづつ学
んでおります。
みなさん、温かい目で見守り下さい。

令和

　現

  　いつもの感じと少し違う緊張感
が漂う中での始まりでした。
通常ならば、三十分ぐらいの所
を一時間予定しているという説
明を受け始まりました。
実際、司会進行それとも講師にな

られる方が、時間配分を考えられていたのかち
ょうど一時間で終了になりました。
　内容に関しては、ライオンズの歴史、組織、
そして、新居浜ライオンズクラブの歴史、所属
や地区割り、活動期間、三大義務について、ま
た各委員会の思いや事業内容など、役員の方に
は、組織や役割について、今年の活動について
の報告を資料などを用いて詳しく説明していた

だきました。
  今後は、少しでも新居浜ライオンズのメンバ
ーとしてお役にたてるよう今回勉強させていた
だいたライオンズの思いを胸に、活動させてい
ただきたいと思っております。
　今年も、コロナの影響で、色々な例会・事業
が制限される中、新会員に対し、貴重な時間を
つくっていただき、また、お忙しい中、資料な
ども準備していただき、本当にありがとうござ
いました。
　また、懇親会の席では、諸先輩方には、紙面
では書けない楽しいお話をお聞かせ頂き、本当
にありがとうございました。
  

  

実際

蔵本守雄336-A 地区ガバナー

市村道夫336-A 地区次期ガバナー

　６月２３日　１９時よりZoom
にて次期 MC 委員長スク
ールを受講しました。
今治中央ライオンズ様にお
世話をしていただきました。
自宅のパソコンでテキストを

開いて目を通し、ｉ-Pad で Zoom を接続し
て２ R の MC 委員長の皆さんのお顔を拝
見しながらの受講でした。
　皆さんの発言を聞いておりますと、年間
１２回も会報誌を発行している新居浜ライオ
ンズクラブのＭＣ委員会は凄い！と素直に思
いました。

自宅

　この一年間を振り返り、残念ながら
今期もコロナに翻弄された一年でし
た。
　年初は、様々な会合が中止やＺ
ＯＯＭでの開催となり、その後もリジ

ョンやゾーンの公式の会合や活動も
次々と書面報告や中止となりました。
私は、就任以来ゾーン・チェアパーソンとしての一
番の責務は、２Ｒ―１ＺＣ内４クラブの親睦と調和を
図ることだと念頭に置き臨んでいたので、残念な思
いが残ります。
　その様な中でも第２回、第３回と懇親会付きでガ
バナー諮問委員会が出来たこと、特に２月に中止
で出来なかった４クラブ合同夜間例会・懇親会が

６月の最後に開催できたことは良かったです。
　少し無理を通した感じでしたが、４クラブの三役
並びに会員さんのご理解とご協力があればこそ実
現出来たことと深く感謝するところであります。
　ゾーン・チェアパーソンを拝命したことにより、多
くの方々と新たな出会いがあり、そして親交をもて
た事に感謝いたします。
　１年半後には、1 ゾーンより第二副地区ガバナー
選出予定となっております。２Ｒ―１Ｚがこれからも
一枚岩となり活動していくことをお願いいたします。
　最後になりますが、今期一年間拙い私を支えて
頂いた、大上幸雄アシスタント、白石事務局員さん
そして、ご協力を頂いたすべての皆様に心より感
謝申し上げまして、私の退任の挨拶とさせて頂きま
す。

　
「感謝の一年」　ZC 退任ご挨拶　
336-A 地区 2R-1ZC　 伊 藤  龍 一　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

ョン



会長スローガン「こころをこめた奉仕を」

 4 .  5 .

次期三役オリエンテーションに参加して
次期幹事　金 田  智 行　  日時：令和 4年 6月 5日（日）13:20 ～　場所：セントラルホテル鴨島　　　　　　　
　　　　　　　　　　　        　

クラブ新会員オリエンテーションに参加して
環境保全委員会　田 村  慎 二　  日時：令和 4年 6月 14 日（火）18:30 ～　場所：リーガロイヤルホテル新居浜　
　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

次期ＭＣ委員長スクールに参加して
次期MC広報委員長　福 山 　宏　  日時：令和 4年 6月 23 日（木）19:00 ～　Zoom　　　　　　　　　　　　
　　　　　　        　

令和 4 年 6 月 5 日（日）、徳島県のセ
ントラルホテル鴨島にて開催されま
した次期三役オリエンテーション
に後藤達也次期会長、佐伯澄男次
期会計と参加してきました。

　現地に到着すると、会長・幹事・会
計が最初から別々の３会場に分かれており、看板掲
示もなく、アナウンス不足で参加者は混乱していま
した。（おかげで三人の集合写真は撮影できません
でした。）
　会場内は大型モニターによるリモートでの開催

で、オリエンテーション～全体会議～分科会という
流れ。
　その影響で、音声も若干聞き取りにくく、内容が
伝わりづらく感じました。その上、全体会議が予定
を 30 分以上オーバーし、分科会が大幅短縮に。
　最後の質疑応答では今回の運営に関しかなり厳し
い意見が聞かれました。私も同意です。
　帰宅して、これはいかんと思い配付資料をしっか
り読み込みました。幹事の職責・心得を少しづつ学
んでおります。
みなさん、温かい目で見守り下さい。

令和

　現

  　いつもの感じと少し違う緊張感
が漂う中での始まりでした。
通常ならば、三十分ぐらいの所
を一時間予定しているという説
明を受け始まりました。
実際、司会進行それとも講師にな

られる方が、時間配分を考えられていたのかち
ょうど一時間で終了になりました。
　内容に関しては、ライオンズの歴史、組織、
そして、新居浜ライオンズクラブの歴史、所属
や地区割り、活動期間、三大義務について、ま
た各委員会の思いや事業内容など、役員の方に
は、組織や役割について、今年の活動について
の報告を資料などを用いて詳しく説明していた

だきました。
  今後は、少しでも新居浜ライオンズのメンバ
ーとしてお役にたてるよう今回勉強させていた
だいたライオンズの思いを胸に、活動させてい
ただきたいと思っております。
　今年も、コロナの影響で、色々な例会・事業
が制限される中、新会員に対し、貴重な時間を
つくっていただき、また、お忙しい中、資料な
ども準備していただき、本当にありがとうござ
いました。
　また、懇親会の席では、諸先輩方には、紙面
では書けない楽しいお話をお聞かせ頂き、本当
にありがとうございました。
  

  

実際

蔵本守雄336-A 地区ガバナー

市村道夫336-A 地区次期ガバナー

　６月２３日　１９時よりZoom
にて次期 MC 委員長スク
ールを受講しました。
今治中央ライオンズ様にお
世話をしていただきました。
自宅のパソコンでテキストを

開いて目を通し、ｉ-Pad で Zoom を接続し
て２ R の MC 委員長の皆さんのお顔を拝
見しながらの受講でした。
　皆さんの発言を聞いておりますと、年間
１２回も会報誌を発行している新居浜ライオ
ンズクラブのＭＣ委員会は凄い！と素直に思
いました。

自宅

　この一年間を振り返り、残念ながら
今期もコロナに翻弄された一年でし
た。
　年初は、様々な会合が中止やＺ
ＯＯＭでの開催となり、その後もリジ

ョンやゾーンの公式の会合や活動も
次々と書面報告や中止となりました。
私は、就任以来ゾーン・チェアパーソンとしての一
番の責務は、２Ｒ―１ＺＣ内４クラブの親睦と調和を
図ることだと念頭に置き臨んでいたので、残念な思
いが残ります。
　その様な中でも第２回、第３回と懇親会付きでガ
バナー諮問委員会が出来たこと、特に２月に中止
で出来なかった４クラブ合同夜間例会・懇親会が

６月の最後に開催できたことは良かったです。
　少し無理を通した感じでしたが、４クラブの三役
並びに会員さんのご理解とご協力があればこそ実
現出来たことと深く感謝するところであります。
　ゾーン・チェアパーソンを拝命したことにより、多
くの方々と新たな出会いがあり、そして親交をもて
た事に感謝いたします。
　１年半後には、1 ゾーンより第二副地区ガバナー
選出予定となっております。２Ｒ―１Ｚがこれからも
一枚岩となり活動していくことをお願いいたします。
　最後になりますが、今期一年間拙い私を支えて
頂いた、大上幸雄アシスタント、白石事務局員さん
そして、ご協力を頂いたすべての皆様に心より感
謝申し上げまして、私の退任の挨拶とさせて頂きま
す。

　
「感謝の一年」　ZC 退任ご挨拶　
336-A 地区 2R-1ZC　 伊 藤  龍 一　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

ョン
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幹事就任ご挨拶

幹　事　 金 田  智 行　　　　第 63 期　2022.7 ～ 2023.6　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

　　　　　
会計就任挨拶

会　計　 佐 伯  澄 男　　　　第 63 期　2022.7 ～ 2023.6　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

私の仕事紹介
計画財務委員会　三 木  悠 司　　　　        　

運
営
委
員
会

第
一
副
会
長
（
能
瀬
伸
一
）

第
二
副
会
長
（
大
上
幸
雄
）

事
業
委
員
会

役員 及び 委員会 構成 表
２０２２年7月～２０２３年6月

国際協会３３６－Ａ地区２Ｒ－１Ｚ　新居浜ライオンズクラブ
３３６－Ａ地区2R-YCE・ライオンズレオ・国際関係委員　伊藤 嘉秀 

 役　　職 氏　　名

  会  　　　    長 後 藤  達 也
   新 田  久 司
    第 一 副 会 長  能 瀬  伸 一
    第 二 副 会 長  大 上  幸 雄
  幹  　　　　事 金 田  智 行
  会  　　　　計 佐 伯  澄 男
 ライオン・テーマー 高 木  泰 斉

 役　　職 氏　　名

  テール・ツイスター 藤 縄  洲 二
  会員理事 / 委員長 伊 藤  龍 一
    ク ラ ブ 理 事  宇 野  博 文
  ク ラ ブ 理 事  神 野  雄 太
    ク ラ ブ 理 事  加 藤  久 博
    ク ラ ブ 理 事  白 石  誠 一
    ク ラ ブ 理 事  大 竹  崇 夫

 役　　職 氏　　名

     ク ラ ブ 理 事     石 川  敏 則
   副　　幹　　事 河 端  信 人
   副　　会　　計 伊 藤  龍 一
   副ライオン・テーマー 福  山     宏    
      副テール・ツイスター 外 山  貴 一 
    会計監査委員  土 岐  計 一
    会計監査委員  永 易  明 洋

直前会長／クラブ
LCIF コーディネーター

会員会則  伊 藤  龍 一   古 川  貴 章　伊 藤  龍 一　伊 藤  嘉 秀

出席大会  松 浦  一 雄   永 易  明 洋   宇 野  博 文    近 藤 眞 而     土 岐 計 一    土 岐  敏 勝

計画財務  塩 見  公 一   青 野  泰 介   神 野  雄 太

MC広報  福  山　  宏    山 下  邦 俊   加 藤  久 博   有 富  正 治    奥嶋 啓一郎    藤 縄  洲 二　 山  口 　泰

青 少 年  岡村 真里哉   小 野  周 平   白 石  誠 一   

保健福祉  真 鍋  憲 夫    河 端  信 人   大 竹  崇 夫   

環境保全  塩 見  秀 晴    天  野  　淳   石 川  敏 則  伊 藤  久 門    今  村  　忍    田 村  慎 二    橋田信一郎   
           　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

委　員　会 　 委　員　長　　副  委  員  長　  副  委  員  長    担  当  理  事　　　　　　　　　　　　委　　　員

大 石  隆 憲    高 木  泰 斉    高 橋  在 錫    西 原  謙 一
濱 野  剛 年    村 上  博 昭 　三 木  悠 司

石  川  　稔    鴛 田  宗 司    垣 村  修 司    近 藤  充 徳　　　　
田 村  征 夫　 林　  幸  央

池 田  拳 成    上  野  　剛    篠 原  大 蔵    外 山  貴 一
続  木  　剛    真 木  泰 彦

　後藤達也会長からご指名を頂き会
計に就任いたしました。
　会計の仕事は会員皆様から頂
戴した会費を明瞭に管理すること
だと諸先輩方からご教示頂きまし

た。まさにその通りだと思っています。
　健全なクラブ運営が保てるように努めてまいりま
す。また、本年度は姉妹クラブである DC SANTA 
ANAライオンズクラブが 50 周年を迎えます。

我がクラブの 60 周年の時にはコロナ禍により来日は
叶いませんでしたがビデオレターを頂戴しました。
　今度はお返しをする番です。状況により渡比でき
るかどうかは分かりませんが準備はしておきたいと
考えています。
　金田智行幹事と共に後藤達也会長を支えてまい
ります。会員皆様には寛容の精神をもって、ご協力
ご理解をお願い申し上げます。
三役同級生トリオ！・やるっきゃない！・We Serve！

た。

　この度、幹事の職を仰せつかり
ました金田智行と申します。
　2017 年 7 月に伝統ある新居浜
ライオンズクラブに入会し、早
くも５年が経ちます。
優しい諸先輩方について行きつつ

ふわふわと過ごしてきましたが、５月半ばから
の複合地区年次大会、各準備員会、次期三役オ
リエンテーション等に参加し、そのスケジュー
ルに驚くと共に、職務と責任の重大さ、自分の
勉強不足を痛感しております。
　この一年間を会員の皆様と共に健康で明るく
楽しく奉仕を行うために、私自身は感謝の気持

ちが活動の原点だと言うことを常に心がけ行動
したいと思います。
　地域への感謝、家族への感謝、会員の皆様へ
の感謝、様々な感謝の形があると思いますが、
その想いが、後藤会長のスローガン「こころを
こめた奉仕を」に繋がっていくのではないかと
思っています。
　ウイズコロナ時代になり、活動も新たに模索
しながらになりとは思います。
皆様に助けていただきながら、叱咤激励をいた
だきながら、少しでもクラブに貢献できるよう
積極的に取り組んでいきたいと思いますので、
ご協力を宜しくお願い申し上げます。

優し

三木産業㈱の仕事について
　弊社の業務内容としましては、創
業以来のテント・シート類の製造設
置、並びに学校、公園施設等に
おける遊具や公園設備の販売設置
となります。
　テント・シートにおきましては、「テ

ント」という柔軟性と応用性の高い素材を中心とし
た各種膜材料を用いた、大型テント倉庫、屋根、
間仕切り、カーテン、ブースといった様々な方法に

よりスペースの確保、防雨、防塵、防音、遮熱等
への対策商品を製造設置、店舗、個人宅に向け
ては、オーニング、ファサードテントなど外観の装飾、
日除け、雨除けに対応した製品を取り扱っておりま
す。
　遊具、公園設備においてはブランコや滑り台、
複合遊具、健康遊具、ベンチ、シェルターなどを
取り扱い、近年では新居浜駅周辺の公園設備や、
黒島海浜公園の複合遊具などを設置するなど、幅
広く展開しており、修理なども承っております。
　まもなく迎える創業 100 周年に向け、ますます鋭
意努力し、励んでまいります。

2R 年次大会
令和4年6月18日（土）リーガロイヤルホテル

新居浜

準備ゾーン会議
1Z 年次会合

令和4年6月18日（土）リーガロイヤルホテル
新居浜
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第一副会長　新 田  久 司　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

第1481回  6 月第一夜間例会
（1Z4 クラブ合同夜間例会）
6月 8日（水）18:00～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

第14８2回  6 月第二夜間例会
6月 22日（水）18:00～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

■開会ゴング・開会宣言　新居浜中央 LC会長　秋山克幸
■物故会員に黙祷
■来賓紹介
　336-A 地区 2R-RC　大橋勝英
　336--A 地区 2R・1Z-ZC　伊藤龍一
　336-A 地区 2R-GAT（GMT・FWT・GLT・GST）会則委員　真鍋啓太
■ホストクラブ会長挨拶新居浜 LC会長　新田久司
■来賓挨拶
　・336-A 地区 2R-RC　大橋勝英
　・336-A 地区 2R･1Z-ZC　伊藤龍一
　・336-A 地区 2R-GAT（GMT・FWT・GLT・GST）会則委員  真鍋啓太
■幹事報告　新居浜中央 LC幹事　千葉英明
　　　　　　新居浜別子 LC幹事　若狭　努
　　　　　　新居浜ひうちLC幹事  永井健之
　　　　　　新居浜 LC幹事　青野泰介　　　
■審議事項
１．第３回愛リバー･愛ロード決算報告について
２．次期三役オリエンテーション登録料について
　９,０００円（＠3,000 円×3名）
３．２Ｒ準備リジョン会議登録料について
　８,０００円（＠2,000 円×4名）
４．２Ｒ年次会合登録料について
　６３,０００円（＠9,000 円×7名）
５．例会１００％出席者記念品予算について
　６０,０００円（＠3,000 円×１８名程）
６．会長アクトにつて　ＩＴ機器更新、周辺環境の整備
７．委員会開催の変更について
　・会員会則委員会
　　６月２８日（火）→　２１日（火）花園 １８：３０～
■報告事項
１．２０２２年度次期委員長スクール準備会
　５月２５日（水）１８：００～ZOOM会議
　出席者：（次期）伊藤嘉秀 YCE･ライオンズレオ･国際関係
　　　　　委員
２．次期三役オリエンテーション
　６月５日（日）１３：２０～セントラルホテル鴨嶋 ( 徳島 )
　出席者：（次期） 後藤達也会長、金田智行幹事、佐伯澄
　　　　　男会計

３．クラブ新会員オリエンテーション
　６月１４日（火）１８：３０～リーガロイヤルホテル新居浜
　出席者：新会員 L 田村慎二、L 三木悠司、L 濱野剛年、
　L垣村修司、L西原謙一
　三役、第一副会長、ライオン･テーマー、テール･ツイスター、
　各委員会委員長、会員会則委員　２１名
４．えひめ学園･ひびき分校･わかば教室関係機関連絡会
　６月１７日( 金 )１３：１５～ えひめ学園
　出席者：後藤達也第一副会長
５．６月１８日（土）
　・１Ｚ準備ゾーン会議　１３：３０～１４：４５
　　出席者：（次期）伊藤嘉秀 YCE･ライオンズレオ･国際関
　　　　　　係委員、（次期）後藤達也会長、金田智行幹事、
　　　　　　佐伯澄男会計、伊藤龍一会員理事
　・１Ｚ年次会合　１４：１５～１４：４５
　　出席者：（現）伊藤龍一ＺＣ、大上幸雄ＺＣＡ、新田久司
　　　　　　会長、青野泰介幹事、加藤久博会計、佐伯澄
　　　　　　男会員理事
　　　　　　（次期）伊藤嘉秀 YCE･ライオンズレオ･国際関
　　　　　　係委員、後藤達也会長、金田智行幹事、佐伯
　　　　　　澄男会計、伊藤龍一会員理事
　・２Ｒ準備リジョン会議　１５：００～１６：００　　
　　出席者：（次期）伊藤嘉秀 YCE･ライオンズレオ･国際関
　　　　　　係委員、後藤達也会長、金田智行幹事、佐伯
　　　　　　澄男会計、伊藤龍一会員理事
　・２Ｒ年次会合･懇親会   １６：３０～１９：４５
　　出席者：（現）伊藤龍一ＺＣ、大上幸雄ＺＣＡ、新田久司
　　　　　　会長、青野泰介幹事、加藤久博会計、佐伯澄
　　　　　　男会員理事
　　　　　　（次期）伊藤嘉秀 YCE･ライオンズレオ･国際関
　　　　　　係委員、後藤達也会長、金田智行幹事、佐伯
　　　　　　澄男会計、伊藤龍一会員理事
■委員会報告
　（運営委員会）会員会則委員会、出席大会委員会、計画
　財務委員会、ＭＣ広報委員会
　（事業委員会）青少年委員会、保健福祉委員会、環境保
　全委員会
■出席報告
　会員数５９名、出席４６名、欠席１３名、出席率 78.0％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション ￥80,000
■閉会ゴング　新居浜別子 LC会長　吉岡直輝
■懇親会

■開会ゴング
■会長挨拶　新田久司会長
■審議事項
　なし
■幹事報告　
･報告事項
１．新会員について
２．会員退会について
３．クラブ新会員オリエンテーション
　６月１４日（火）１８：３０～リーガロイヤルホテル新居浜
　出席者：新会員 L 田村慎二、L 三木悠司、L 濱野剛年、 
　L 垣村修司、L 西原謙一、三役、第一副会長、ライオン･
　テーマー、テール･ツイスター、各委員会委員長、会員会則
　委員　２１名
４．えひめ学園･ひびき分校･わかば教室関係機関連絡会

　６月１７日( 金 )１３：１５～ えひめ学園
　出席者：後藤達也第一副会長
５．６月１８日（土）
　・１Ｚ準備ゾーン会議　１３：３０～１４：４５
　出席者：（次期）伊藤嘉秀 YCE･ライオンズレオ･国際関係
　委員
　（次期）後藤達也会長、金田智行幹事、佐伯澄男会計、　
　伊藤龍一会員理事
　・１Ｚ年次会合　１４：１５～１４：４５
　出席者：（現）伊藤龍一ＺＣ、大上幸雄ＺＣＡ、新田久司会長、
　青野泰介幹事、加藤久博会計、佐伯澄男会員理事
　（次期）伊藤嘉秀YCE･ライオンズレオ･国際関係委員
　後藤達也会長、金田智行幹事、佐伯澄男会計、伊藤龍一
　会員理事
　・２Ｒ準備リジョン会議　１５：００～１６：００　　

　出席者：（次期）伊藤嘉秀 YCE･ライオンズレオ･国際関係
　委員、後藤達也会長、金田智行幹事、佐伯澄男会計、伊
　藤龍一会員理事
　・２Ｒ年次会合･懇親会   １６：３０～１９：４５
　出席者：（現）伊藤龍一ＺＣ、大上幸雄ＺＣＡ、新田久司会長、
　青野泰介幹事、加藤久博会計、佐伯澄男会員理事
　（次期）伊藤嘉秀YCE･ライオンズレオ･国際関係委員
　後藤達也会長、金田智行幹事、佐伯澄男会計、伊藤龍一
　会員理事
６．令和４年度英語スピーチコンテスト実行委員会
　６月２３日（木）１５：００～ 市役所
　出席者：（次期）後藤達也会長、金田智行幹事、岡村真
　里哉青少年委員長
７．２Ｒ次期クラブ委員長スクール　ZOOM開催
　＜６月２３日（木）＞　出席者
　・第一分科会 １８：００～ GMT･GMA会則委員会
　 伊藤龍一会員会則委員長
　・第二分科会 １９：００～ MC･地区誌編集委員会
　  福山 宏MC広報委員長
　・第三分科会 ２０：００～ 青少年･LCIF･ライオンズクエスト 
　　委員会  岡村真里哉青少年委員長
　＜６月２４日（金）＞
　・第四分科会 １８：００～ 環境保全･保健福祉委員会
　　塩見秀晴環境保全委員長、河端信人保健福祉副委員長
　・第五分科会 １９：００～ YCE･ライオンズレオ･国際関係委
　　員会　小野周平青少年副委員長
　・第五分科会 １９：００～ YCE･ライオンズレオ･国際関係委
　　員会講師  伊藤嘉秀委地区委員

８．次期準備理事委員長会
　６月２４日（金）１８：３０～　商工会館３F研修室
　出席者：次期理事･委員長
■委員会報告
　（運営委員会）会員会則委員会、出席大会委員会、計画
　財務委員会、ＭＣ広報委員会
　（事業委員会）青少年委員会、保健福祉委員会、環境保
　全委員会
■ライオンキー伝達
　新田久司会長より後藤達也次期会長へ

■出席報告
　会員数５９名、出席４３名、欠席１６名、出席率 72.9％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥110,000
■閉会ゴング
■懇親会
＊幹事より「不手際もあり皆さまにご迷惑をおかけしたかも知れ
ませんが一年間、皆様のおかげで何とかやって行くことが出来
ました。誠に有難うございました。」と挨拶あり。
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Niihama Lions Club

第一副会長　新 田  久 司　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

6 月理事・委員長会
6月 6日（月）18:30～ トライアングル

●会長挨拶　新田久司会長
　本年度最後の理事会　皆さんにはコロナ禍で活動しにくい
　中、精一杯活動いただき有難うございました。一年間、誠
　にお世話になりました。
●審議事項
１．新会員について　
・㈱大栄電工　佐々木大輔
・㈱岡田商店　岡田武久
２．会員退会について
　秋山周三　出張が多く例会に参加出来ないため。
３．第３回愛リバー･愛ロード決算報告について
４．次期三役オリエンテーション登録料について
　９,０００円（＠3,000 円×3名）
５．２Ｒ準備リジョン会議登録料について
　８,０００円（＠2,000 円×4名）
６．２Ｒ年次会合登録料について
　６３,０００円（＠9,000 円×7名）
７．例会１００％出席者記念品予算について
　６０,０００円（＠3,000 円×１８名程）
８．会長アクトにつて　ＩＴ機器更新、周辺環境の整備
９．委員会開催の変更について
・会員会則委員会
　６月２８日（火）→　２１日（火）花園 １８：３０～
●報告事項
１．２０２２年度次期委員長スクール準備会
　５月２５日（水）１８：００～ZOOM会議　
　出席者：（次期）伊藤嘉秀 YCE･ライオンズレオ･国際関係
　　　　　委員
２．次期三役オリエンテーション
　６月５日（日）１３：２０～セントラルホテル鴨嶋 ( 徳島 )
　出席者：（次期） 後藤達也会長、金田智行幹事、佐伯澄
　　　　　男会計
３．クラブ新会員オリエンテーション
　６月１４日（火）１８：３０～リーガロイヤルホテル新居浜
　出席者：新会員 L 田村慎二、L 三木悠司、L 濱野剛年、
　　　　　L垣村修司、L西原謙一
　　　　　三役、第一副会長、ライオン･テーマー、テール･
　　　　　ツイスター、各委員会委員長、会員会則委員　

４．えひめ学園･ひびき分校･わかば教室関係機関連絡会
　６月１７日( 金 )１３：１５～ えひめ学園
　出席者：後藤達也第一副会長
５．６月１８日（土）
　・１Ｚ準備ゾーン会議　１３：３０～１４：４５
　　出席者：（次期）伊藤嘉秀 YCE･ライオンズレオ･国際関
　　　　　　係委員
　　　　　　（次期）後藤達也会長、金田智行幹事、佐伯
　　　　　　澄男会計、伊藤龍一会員理事
　・１Ｚ年次会合　１４：１５～１４：４５
　出席者：（現）伊藤龍一ＺＣ、大上幸雄ＺＣＡ
　　　　　新田久司会長、青野泰介幹事、加藤久博会計、
　　　　　佐伯澄男会員理事
　　　　　（次期）伊藤嘉秀 YCE･ライオンズレオ･国際関係
　　　　　委員、後藤達也会長、金田智行幹事、佐伯澄
　　　　　男会計、伊藤龍一会員理事
　・２Ｒ準備リジョン会議　１５：００～１６：００　　
　　出席者：（次期）伊藤嘉秀 YCE･ライオンズレオ･国際関
　　　　　　係委員、後藤達也会長、金田智行幹事、佐
　　　　　　伯澄男会計、伊藤龍一会員理事
　・２Ｒ年次会合･懇親会   １６：３０～１９：４５
　　出席者：（現）伊藤龍一ＺＣ、大上幸雄ＺＣＡ、新田久
　　　　　　司会長、青野泰介幹事、加藤久博会計、佐
　　　　　　伯澄男会員理事、（次期）伊藤嘉秀 YCE･ラ
　　　　　　イオンズレオ･国際関係委員、後藤達也会長、
　　　　　　金田智行幹事、佐伯澄男会計、伊藤龍一会
　　　　　　員理事
●委員会報告
　（運営委員会）会員会則委員会、出席大会委員会、計画
　　財務委員会、ＭＣ広報委員会
（事業委員会）青少年委員会、保健福祉委員会、環境保全
　　委員会

■開会ゴング
■会長挨拶　新田久司会長
■審議事項
　なし
■幹事報告　
･報告事項
１．新会員について
２．会員退会について
３．クラブ新会員オリエンテーション
　６月１４日（火）１８：３０～リーガロイヤルホテル新居浜
　出席者：新会員 L 田村慎二、L 三木悠司、L 濱野剛年、 
　L 垣村修司、L 西原謙一、三役、第一副会長、ライオン･
　テーマー、テール･ツイスター、各委員会委員長、会員会則
　委員　２１名
４．えひめ学園･ひびき分校･わかば教室関係機関連絡会

　６月１７日( 金 )１３：１５～ えひめ学園
　出席者：後藤達也第一副会長
５．６月１８日（土）
　・１Ｚ準備ゾーン会議　１３：３０～１４：４５
　出席者：（次期）伊藤嘉秀 YCE･ライオンズレオ･国際関係
　委員
　（次期）後藤達也会長、金田智行幹事、佐伯澄男会計、　
　伊藤龍一会員理事
　・１Ｚ年次会合　１４：１５～１４：４５
　出席者：（現）伊藤龍一ＺＣ、大上幸雄ＺＣＡ、新田久司会長、
　青野泰介幹事、加藤久博会計、佐伯澄男会員理事
　（次期）伊藤嘉秀YCE･ライオンズレオ･国際関係委員
　後藤達也会長、金田智行幹事、佐伯澄男会計、伊藤龍一
　会員理事
　・２Ｒ準備リジョン会議　１５：００～１６：００　　

　出席者：（次期）伊藤嘉秀 YCE･ライオンズレオ･国際関係
　委員、後藤達也会長、金田智行幹事、佐伯澄男会計、伊
　藤龍一会員理事
　・２Ｒ年次会合･懇親会   １６：３０～１９：４５
　出席者：（現）伊藤龍一ＺＣ、大上幸雄ＺＣＡ、新田久司会長、
　青野泰介幹事、加藤久博会計、佐伯澄男会員理事
　（次期）伊藤嘉秀YCE･ライオンズレオ･国際関係委員
　後藤達也会長、金田智行幹事、佐伯澄男会計、伊藤龍一
　会員理事
６．令和４年度英語スピーチコンテスト実行委員会
　６月２３日（木）１５：００～ 市役所
　出席者：（次期）後藤達也会長、金田智行幹事、岡村真
　里哉青少年委員長
７．２Ｒ次期クラブ委員長スクール　ZOOM開催
　＜６月２３日（木）＞　出席者
　・第一分科会 １８：００～ GMT･GMA会則委員会
　 伊藤龍一会員会則委員長
　・第二分科会 １９：００～ MC･地区誌編集委員会
　  福山 宏MC広報委員長
　・第三分科会 ２０：００～ 青少年･LCIF･ライオンズクエスト 
　　委員会  岡村真里哉青少年委員長
　＜６月２４日（金）＞
　・第四分科会 １８：００～ 環境保全･保健福祉委員会
　　塩見秀晴環境保全委員長、河端信人保健福祉副委員長
　・第五分科会 １９：００～ YCE･ライオンズレオ･国際関係委
　　員会　小野周平青少年副委員長
　・第五分科会 １９：００～ YCE･ライオンズレオ･国際関係委
　　員会講師  伊藤嘉秀委地区委員

８．次期準備理事委員長会
　６月２４日（金）１８：３０～　商工会館３F研修室
　出席者：次期理事･委員長
■委員会報告
　（運営委員会）会員会則委員会、出席大会委員会、計画
　財務委員会、ＭＣ広報委員会
　（事業委員会）青少年委員会、保健福祉委員会、環境保
　全委員会
■ライオンキー伝達
　新田久司会長より後藤達也次期会長へ

■出席報告
　会員数５９名、出席４３名、欠席１６名、出席率 72.9％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥110,000
■閉会ゴング
■懇親会
＊幹事より「不手際もあり皆さまにご迷惑をおかけしたかも知れ
ませんが一年間、皆様のおかげで何とかやって行くことが出来
ました。誠に有難うございました。」と挨拶あり。



2 .  9 .

新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (6月分 )

５９
１１
３０
４７
１４７

9
0
24
89
122

0
0

43,971
55,248
99,219

75.5
81.8
51.8
73.5
70.6

82.2
81.8
80.4
94.9
84.8

名 ％ ％ Ｈ 円

BIRTHDAY &  MARRIAGE

7月 誕生日おめでとうございます
　近藤充徳、永易明洋、松浦一雄、三木悠司
　

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き
第 58 回献血運動推進全国大会
　７月１４日（木）13:30 ～　愛媛県民文化会館

行  事  予  定

会長スローガン「こころをこめた奉仕を」

6月 12日 ( 日 )　新居浜CC

福  山 　宏

外 山 貴 一

青 野 泰 介

宇 野 博 文

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
優　勝

GOLF

４６
５１
４１
６４

４５
４９
４４
５８

２７.０
３０.０
１２.３
３０.０

９１
１００
８５
１２２

６４.０
７０.０
７２.７
９２.０

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会 ７月 1１日（月）18:30 ～ 商工会館 3F
（旧）臨時理事会　 ７月１３日（水）11:45 ～　リーガロイヤルホ

テル新居浜

７月第 1例会 ７月１３日（水）12:15 ～　リーガロイヤルホ
テル新居浜

７月第２例会 ７月２７日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホ
テル新居浜

・委員会
計画財務委員会 ７月　４日（月）18:30 ～ 事務局
青少年委員会 ７月　５日（火）18:30 ～ 事務局
MC広報委員会 ７月　７日（木）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 ７月１４日（木）18:30 ～ 事務局
環境保全委員会 ７月１９日（火）18:30 ～ 事務局
会員会則委員会 ７月２６日（火）18:30 ～ 事務局
出席大会委員会 ７月２８日（木）18:30 ～ 事務局
・クラブ・その他行事予定
第 1回愛リバー・愛ロード清掃奉仕（市民一斉清掃）
　7月 31 日（日）7:00 ～　商工会館周辺
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　7月１０日（日） 10:04 ～　新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定
くらげの会　　　　奇数月の予定   
スポーツ部会　　　7月 8､22 日（金）19:30 ～  川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　随時活動中
五輪の会　　　　　　　　　　　　　　　　　随時活動中　

国際会長　ブライアン E・シーハン　
　　　 〈スローガン〉  我々は奉仕する
　　　 〈メッセージ〉  Together We Can  
３３６－Ａ地区ガバナー　市村 通夫
　　　〈スローガン〉  感謝を込めてウイサーブ
　　　〈キーワード〉  不易流行  
２Ｒ－１Ｚ新居浜ライオンズクラブ 会長　後藤 達也
　　　〈スローガン〉  こころをこめた奉仕を
　                  

2022.7 ～ 2023.6

〈ライオンズクラブスローガン〉

Liberty,Intelligence,Our Nation’s Safety
［自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる］

〈モットー〉

We Serve
［われわれは奉仕する］

　　　　　
会長就任挨拶

会　長　  後 藤  達 也　　　　第 63 期　2022.7 ～ 2023.6　　　　　　　　　　　　　　　　　　        
　

次期準備理事・委員長会
6月 24日（金）18:30～ 商工会館3F

　本年度、新居浜ライオンズクラブ
の会長を仰せつかりました後藤で
す。
皆様よろしくお願い申し上げます。
　金田幹事、佐伯会計と共に馴
染みの深い同級生三役となりますが、

大げさではなくヒリヒリとした空気、緊張感を持って
一年間活動して参りたいと思っております。
　本年度の 336-A 地区ガバナースローガンは
「感謝を込めてウィサーブ」となっております。
私が掲げた新居浜ライオンズクラブのスローガンは
「こころをこめた奉仕を」でございます。
少し似たような感じですがガバナースローガンとは
捉え方は違って、「相手に喜んでもらえる奉仕」と
いう観点で今一度見つめなおしたいという思いで掲
げさせていただきました。
　この二、三年間はコロナ禍においてクラブの事
業、活動は大幅に遮断されてきました。しかしこの
春から規制が大幅に緩和され、時代はアフターコ
ロナへと方向性も定まり、私達の活動も活発化させ
るチャンスとなりました。
　奉仕活動のブランクを埋めるべく、例会、委員会、
親睦会などでコミュニケーションを図り、まずはクラ
ブ内の士気を高める事から始めていきたいと思いま

す。そして事業を計画していく中で「こころをこめ
た奉仕を」実行できればと考えています。
　大した能力は持ち合わせてなく派手なパフォーマ
ンスはお見せできないかもしれませんが、単期一年
の会長ですので、一年間フル稼働できる体制を立
て直して、繋ぐ思いで後継の方々に受け渡せれば
と思います。
　そのためにもクラブメンバーの皆様のご理解とご
支援、そしてご指導とご鞭撻を賜りながら頑張って
参ります。
何卒宜しくお願い致します。

染み

●次期会長挨拶　後藤達也次期会長
●伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
●審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会
　第一例会の週の月曜日　１８：３０～　新居浜商工会館３階
　・委員長会　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　１２：１５～１３：３０　リーガロイヤルホ

テル新居浜

　・第二例会　第４水曜日　１２：１５～１３：３０　リーガロイヤルホ
テル新居浜

②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
③ 前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
④ 本年度予算について　７月第一例会で審議願います。
⑤ 事務局員雇用について
　白石康代さんを令和４年７月１日～令和５年６月３０日まで雇用
　します。　給料支払日、雇用通知書に従い月末締め翌１０日支
　給とします。
⑥ 会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
⑦ 各種支払いについて　２０日締め月末払い
⑧ 前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
⑨ 会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑩ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について

　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計実務）
⑪ 委員会費について　
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力として下さい。
　3,000円／人
⑫ 例会時の服装について　
　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　但し、バッジ着用。
　クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
⑬ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について
⑭ 愛媛アイバンク賛助会費について　             ２０，０００円
⑮「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について  ５，０００円
⑯ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について　          　   １０，０００円
⑰ あかがねミュージアムサポータークラブ会費について 　１０，０００円
⑱ 新居浜市国際交流協会会費について                    １０，０００円
⑲例会日の変更について
　１２月第二例会　１２月２８日（水）から１２月２６日（月）１２：１５～
⑳ 委員会開催日の変更について　
　計画財務委員会　第１水曜日から第１月曜日　１８：３０～
　理事･委員長会と重なった時は１８：００～開催
●報告事項
１．２０２２年７月～２０２３年６月 
　２Ｒ-ＹＣＥ･ライオンズレオ･国際関係委員に伊藤嘉秀さんが就任
●確認事項
１．役員及び委員会構成表
２．行事予定表
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会長  後藤 達也　幹事  金田 智行　会計  佐伯 澄男
発行責任者  MC広報委員長  福山　宏

　今年度、MC委員会委員長に就任しました福山です。
早速、皆様には原稿依頼や催促をさせていただきましてご迷惑をお
かけしております。
楽しい紙面を作る為に、皆様のお仕事や趣味を原稿依頼させていた
だく事も有りますが良き会報誌を作成する為に宜しくお願いします。
　　　　　　　　　　　　　　MC広報委員長　福山　宏

編集後記

■事務局
〒792-0025
新居浜市一宮町２丁目4番８号新居浜商工会館2F
TEL(0897)34-9400　FAX(0897)34-9404
E-mail niihama@204-lc.club　URL http://204-lc.club

■例会日時　毎月第2･4水曜日　12:15～13:30
■例 会 場　〒792-0007
　　　　　　新居浜市前田町6番9号
　　　　　　リーガロイヤルホテル新居浜　
　　　　　　TEL(0897)37-1121
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●●● 6月第一例会 ●●●
ドネーショントピックス

●●● 6月第二例会 ●●●

伊藤　龍一　本日は４クラブ合同夜間例会・懇親会に多数ご出席いた
　　　　　　だきありがとうございました。
伊藤　嘉秀　合同例会のご盛会お祝い申し上げます。伊藤龍一1ZC様
後藤　達也　遅ればせですが合同例会が開催できて何よりです。
加藤　久博　1Z合同例会久しぶりに開催できて、伊藤龍一 1ZC、大上
　　　　　　幸雄 ZCA良かったですね。
青野　泰介　本日は 4 クラブ合同例会。この広い会場が久しぶりですね。
　　　　　　1ZC の熱い心がこの開会にこぎ着けた原動でした。本日
　　　　　　はお手柔らかにお願いしたい。伊藤龍一 1ZC とのお酒、
　　　　　　三連チャンです。
佐伯　澄男　1Z合同例会開催を祝して！
能瀬　伸一　1Z合同夜間例会の開催を祝して！
大上　幸雄　4クラブ合同例会の開催を祝して。
真鍋　憲夫　久しぶりの合同例会開催おめでとうございます。会長、幹
　　　　　　事、会計、役員の皆様、一年間ご苦労様でした。
有富　正治　２Ｒ・1Z-ZC 伊藤龍一さんの雄姿にドネーション。
金田　智行　1Z 合同夜間例会やっと集まれるようになりましたね。これが
　　　　　　続けばいいですが。
岡村真里哉　合同例会が出来嬉しく思います。
宇野　博文　本日は久しぶりの合同例会です。コロナに気をつけながら、
　　　　　　懇親を深めたいと思います。
松浦　一雄　伊藤龍一 1ZC、大上幸雄 1ZCA一年間ご苦労様でした。
古川　貴章　1Z合同例会できて良かったです。
高木　泰斉　４クラブ合同夜間例会開催おめでとうございます。
近藤　充徳　合同例会を祝して。
奥嶋啓一郎　４クラブ合同夜間例会開催おめでとうございます。
石川　敏則　４クラブ合同夜間例会開催おめでとう！
小野　周平　４クラブ合同夜間例会開催。
石川　　稔　久しぶりの合同例会。なんだか嬉しいですね。
福山　　宏　合同例会開催大変嬉しいです。
神野　雄太　1Z合同例会開催を祝して。
塩見　秀晴　6月は2回とも夜間例会。たのしみですねエ－。
藤縄　洲二　役員の皆さん一年間おつかれさまでした。
三木　悠司　先日長男の運動会を見に行きました。小学校に入って初め
　　　　　　ての運動会。結果はともかく友達と一緒に一生懸命に励む
　　　　　　姿に成長を感じました。
田村　慎二　暑くなってきましたので皆様お体にお気をつけ下さい。
古川　貴章　卓話に感謝します。
・・・4クラブ合同夜間例会の開催を祝して・・・
真木泰彦／大竹崇夫／外山貴一／村上博昭／篠原大蔵／西原謙一
／橋田信一郎／大石隆憲／高橋在錫／永易明洋／河端信人

新田　久司　会員の皆様、一年間大変お世話になりました。コロナに
　　　　　　翻弄された一年間でしたが皆さんのご協力のおかげでな
　　　　　　んとかここまで来ることが出来ました。本当に有り難うござ
　　　　　　いました。次期後藤会長頑張って下さい。
伊藤　龍一　新田会長、青野幹事、加藤会計一年間お疲れ様でした。 
　　　　　　私も皆様のおかげをもちましてZCの役職を終えることが出
　　　　　　来ました。本当に有り難うございました！！
伊藤　嘉秀　新田会長、青野幹事、加藤会計さん皆さん一年間お疲
　　　　　　れ様でした。 
青野　泰介　一年間、新田会長、加藤会計と共に三役をして過ごしま

　　　　　　した。今思えば本当に楽しい日々 だったのかもしれません。
　　　　　　こんなに激しい日々はもうないでしょう。しかし、皆様のご
　　　　　　協力のおかげでもう終わりを迎えます。ありがとうございま
　　　　　　した。 
加藤　久博　本日は今年度最後の例会です。会計として一年間務めさ
　　　　　　せていただきました。皆様のご協力有り難うございました。 
大竹　崇夫　新田会長始め三役の皆様、コロナ禍の中の運営大変お
　　　　　　疲れ様でした。明朝朝早く健康診断で絶飲食のため早退
　　　　　　します。申し訳ありません。 
後藤　達也　新田会長、青野幹事、加藤会計一年間ご苦労様でした。

同級生の青野幹事は特別にねぎらってあげたいと思います。 
佐伯　澄男　新田会長一年間お疲れ様でした。青野幹事、加藤会計
　　　　　　お疲れ様でした。
白石　誠一　新田会長始め三役の皆様お疲れ様でした。伊藤 ZCさん
　　　　　　もお疲れ様でした。 
土岐　計一　誕生祝い有り難うございます。ライオンズ入会 48 年になり
　　　　　　ました。 
岡村真里哉　新田会長始め三役の皆様一年間お疲れ様でした。
宇野　博文　今季最後の例会となりました。同時にテーマーとしての例
　　　　　　会の司会も今日で終わりとなりました。年寄りのつたない司
　　　　　　会でご迷惑をおかけしましたが皆様のご協力で無事完了
　　　　　　することになり本当に有り難うございました。 
有富　正治　新田会長はじめ役員の皆様一年間お疲れ様でした。素
　　　　　　晴らしかったです！！
大上　幸雄　新田会長はじめとする執行部の皆様一年間お疲れ様でした。
奥嶋啓一郎　今年一年コロナに翻弄されました。委員会の皆様には特
　　　　　　にご迷惑をおかけしました。新田会長を筆頭に役員の皆
　　　　　　様もお疲れ様でした。
真鍋　憲夫　新田会長一年間ご苦労様でした。コロナ禍で大変でした
　　　　　　が無事に会の運営を完結されおめでとうございます。来年
　　　　　　もどうぞ宜しくお願い申し上げます。ウイサーブ！！
能瀬　伸一　皆さん一年間大変お疲れ様でした。次期がよりよい一年
　　　　　　になりますように・・・ 
金田　智行　現三役様、ZC、ZCA 様一年間お疲れ様でした。メンバ
　　　　　　ーの皆様来月から一年間宜しくお願いします。 
松浦　一雄　一年終了しました。皆様お世話になりました。 
永易　明洋　新田会長他役員の皆様一年間大変ご苦労様でした。 
福山　　宏　三役様一年間ご苦労様でした。
藤縄　洲二　三役及び役員の皆さん一年間お世話になりました。青野
　　　　　　さんゴルフ優勝おめでとうございます。 
塩見　秀晴　今年の梅雨はから梅雨ですね。国領川に水がありません。 
高木　泰斉　新田会長をはじめ三役の皆様お疲れ様でした。 
今村　　忍　コロナの終息が待ち遠しいですね。
神野　雄太　新田丸無事着岸を祝して。 
石川　敏則　新田会長はじめ三役おの皆さん一年間ご苦労さんでした。 
古川　貴章　新田会長、三役の皆さんお疲れ様でした。
外山　貴一　新田会長、青野幹事、加藤会計大変お疲れ様でした。
　　　　　　初めて委員長をさせていただき大変ご迷惑をおかけ致しま
　　　　　　した。有り難うございました。 
橋田信一郎　一年間大変お世話になりました。 
西原　謙一　新田会長大変お世話になりました。有り難うございます。 
河端　信人　皆様一年間お疲れ様でした。 
・・・新田会長はじめ役員の皆様一年間ご苦労様でした。・・・
上野　剛／高橋在錫／村上博昭／伊藤久門／小野周平／大石隆憲
／近藤充徳／真木泰彦／塩見公一 


